

Konfirmanden sind stolz auf ihre Kirche mit der uralten Einzeigerturmuhre

UCKERMARK – Den Konfirmanden Oskar Groth und Vivien Stoldt aus Klockow wurde kürzlich eine besondere Aufgabe zuteil. Die jungen Leute gestalteten mit Unterstützung der Familie selbstständig einen Gottesdienst. Die Kirche war aus diesem Anlass gut gefüllt. Das Gotteshaus wurde übrigens gleich nach der Wende ab 1989 vollständig saniert. Es war damit die erste Kirche im Pfarrsprengel Schönfeld, die restauriert wurde. Am ersten Advent 1990 war sie durch den



In Klockow hielten die Andacht kürzlich Oskar Groth (Konfirmand), seine Schwester Neele, Vivien Stoldt (Konfirmandin) und ihre Mutter Skadi sowie Pfarrer Thomas Dietz.

FOTO: KIRCHGEMEINDE SCHÖNFELD

bekanntem und hochgeschätztem Bischof Gottfried Forck geweiht worden.

Die Innenausmalung erfolgte unter denkmalpflegerischer Anleitung durch die ersten Zivildienstleistenden im damaligen Kreis Prenzlau, Stefan Ninnemann aus Schönfeld und Hardy Glöde aus Neuenfeld. Die Kirche birgt übrigens einen ganz besonderen Schatz: Die Einzeigerturmuhre ist uralte, sie stammt aus dem Jahre 1752 und wird bis heute täglich per Hand aufgezogen. (cm)